

---

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## **STIRBÖCK: DAS GRUNDGESETZ SICHERT UNSERE FREIHEIT**

22.05.2024

---

- **Grundgesetz ist Basis unseres Zusammenlebens**
- **Werte müssen gegen Verfassungsfeinde verteidigt werden**

„Unsere Parlamentarische Demokratie steht unter Druck - sei es die Verengung des Diskurses, die Verächtlichmachung der demokratischen Institutionen oder Übergriffe auf Politiker“, erklärt Oliver Stirböck, Parlamentarischer Geschäftsführer der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, anlässlich des Jahrestags des deutschen Grundgesetzes, welches vor 75 Jahren verkündet wurde. Die demokratischste und freiheitlichste Verfassung der deutschen Geschichte sei die Grundlage unseres Zusammenlebens und unserer Stabilität in Deutschland. Stirböck betont, dass besonders in den aktuellen Zeiten die Bedeutung des Grundgesetzes deutlich werde: „Das Grundgesetz sichert bis heute unsere Freiheit und Demokratie. Für uns Freie Demokraten ist klar, dass das Grundgesetz und seine Werte gegen alle Feinde der Verfassung verteidigt werden müssen. Und das unabhängig davon, von welcher Seite die Anfeindungen und Angriffe kommen.“

Stirböck ergänzt: „Es gibt viele Gründe, den Müttern und Vätern des Grundgesetzes dankbar zu sein. Denn ihnen verdanken wir, dass wir heute in Freiheit leben können. Wir müssen das Grundgesetz wahren, achten und behutsam weiterentwickeln. Das Grundgesetz muss an neue Gegebenheiten angepasst werden, ohne seinen Kern zu verlieren.“

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag



Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden  
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)